

MUSIK

Musikator Membantu Musisi Independen

JAKARTA, KOMPAS — Penghargaan Wirausaha Muda Kreatif bidang Musik Pertunjukan (Young Creative Entrepreneur Live Music Award) tahun ini diberikan kepada Robin Christian, pendiri Musikator, distributor musik digital untuk musisi independen Indonesia. Musikator menyalurkan karya para musisi ini dalam bentuk digital ke toko-toko musik global, seperti iTunes, sejak 2012.

Sesuai menerima penghargaan di Jakarta, Rabu (16/4) malam, Robin Christian mengatakan, ia ingin membantu musisi independen. Hal itu karena mereka kerap sulit mencari jalan untuk menjual musik mereka di toko-toko musik digital luar negeri. Selain Musikator, Robin juga mendirikan komunitas dalam jaringan (*online*) Musik, Kewirausahaan, dan Teknologi. Komunitas ini mengumpulkan wirausaha bidang musik dan teknologi.

British Council Indonesia, yang menyelenggarakan penghargaan tersebut sejak 2006, menganggap industri musik sebagai gerbong pertama industri kreatif. Pelaku industri musik, terutama dalam bidang pertunjukan (*live music*), perlu diberi dukungan. Menurut Dewi Suciati, Manajer Senior Pemasaran dan Komunikasi British Council Indonesia, berdasarkan riset yang dilakukan oleh pihaknya,

bisnis kreatif musik pertunjukan berkembang cukup pesat. Di sisi lain, pelaku bisnis kreatif bidang ini belum mendapat cukup banyak perhatian. "Dengan melihat perkembangan bisnis *live music*, kami merasa harus ada wadah untuk orang-orang yang ingin mengembangkan musik nasional," kata Dewi.

Pemenang penghargaan ini diberi kesempatan menghadiri The Great Escape, sebuah kompetisi yang diadakan di Brighton, Inggris. Kompetisi ini ditujukan untuk musisi-musisi pendatang baru untuk tampil di 35 panggung yang tersebar di kota tersebut.

Anggota juri, Yoris Sebastian, yang juga pemenang Young Creative Entrepreneur Music Award, beberapa tahun lalu, mengatakan, saat ini industri musik lokal memerlukan sosok-sosok yang memiliki inovasi dalam bidang usaha. Mereka bukan sekadar meraih keuntungan komersial, melainkan juga untuk membantu masyarakat sekitarnya. Menurut dia, pemerintah bisa berperan lebih untuk membantu pelaku industri musik.

"Pemerintah bisa membantu, bukan dengan sekadar memberikan penghargaan seremonial, melainkan fokus untuk sesuatu yang membawa efek kepada banyak pihak," ujar Yoris, pemimpin konsultan kreatif OMG.

(A01)